
【令和４年度 白馬中学校 学校評価 保護者アンケートの自由記述欄】 

白馬中学校長 浅原 昭久 

 

先日実施した学校評価アンケートでは、多くのご意見を・感想等をいただき、ありがとうございまし

た。自由記述欄「お感じのこと、学校に伝えたいこと」につきまして、現在学校の考えている方向性に

ついて、以下によりお知らせいたします。 

 

【家庭学習・授業・子どもへの指導について】 

・授業中にふざけている生徒の改善について。  ・教え方が分かりにくい授業の改善について。 

・生徒への対応、男女への対応差などについて。 ・家庭学習を生徒の自主性に任せていることについて。 

・子供の相談への迅速で誠実な対応について。  ・男女の仲がよくなるように指導を。 

・生徒の歩道等の歩き方改善への要望。 

  → すべての子どもに力をつけることが私達の使命ですので、学ぶ環境を整え、丁寧な教育を今後も心が

けます。また、子どもの思いを汲みながら、授業に集中できる雰囲気づくりに努めたいと思います。家

庭学習は本人の自覚に帰着すると考えます。子ども自ら主体的に学習に取り組む姿を期待しています。  

相談についても時間をつくり、子どもの声に耳を傾け、素早い対応に努めていきたいと思います。さ

らに、アンケートや個人懇談で現状をつかみ、安心安全の場となるような指導に努めて参ります。 

交通安全について、命に関わる指導は最優先と考えております。ＰＴＡ校外指導部員さんが街頭指導をして

くださり、学校でも注意喚起を行っていきますが、ご家庭でも話題にして頂き、交通マナーや交通安全へのご

協力をお願いします。 

 

【ＩＣＴ機器活用・オンライン授業について】 

・タブレットの使い方の改善について。 ・ZOOMリモート授業への参加意識について。 

  → 不適切なタブレットの使用については、継続的に指導していきます。 

対面授業とリモート授業の併用に関しては、目の前にいる生徒を優先してしまいがちですが、チャ

ット機能を活用するなど可能な限りリモート受講生にも声をかけ、授業内容や課題を提示していくよ

うに努めていきたいと思います。 

 

【教育活動や学校行事・施設について】 

・下校時間変更の煩雑さについて。  ・駐輪場番号が消えていることの改善要望について。 

・生徒ファーストへの要望について。 ・冷暖房の改善について。 

・白馬未来図での、学びづらさ、生きづらさを今感じている人に届く話し合いへの要望。 

・職員の情報共有に係る要望について 

→ 急な日課の変更についてはご迷惑をおかけしました。できる限り急な変更がないよう努めます。冷

暖房機器の使用に関しては、電力や燃料の使用の仕方にも関わってきますが、子どもの体調を考慮し

適宜使用していきたいと思います。白馬未来図は、子ども達にとっても有意義な会となりました。今後

も、子どもたちが未来や今の自分を見つめられる学びを推奨していきたいと考えています。 

職員間では、情報共有を図り全職員が同一歩調で対応していますが、誤解や勘違いもあります。お気

づきの点は、遠慮無くご連絡ください。 

 

【校則・制服について】 

・制服への要望について。 ・靴下のワンポイント許可の要望について。 

・部活 Tシャツでの登下校や授業参加の許可について。 ・体操着について裾が広がらないズボンへの要望。 

→ 制服については、バラバラにしないようにとの意見と、多様性を尊重してほしいとの両方の意見が

見受けられます。生徒会と相談しながら、それぞれ、場面に応じながらメリハリがあるようにしたいと

思います。また、体操着のズボンの裾は広がらないタイプですのでご確認ください。 



【部活動について】 

・部活予定表を早め（半月前ぐらい前）に出してほしいなどの要望について。 

・時間制限やマスク着用等への改善について。 

・下校時間が早まり部活時間が短くなることへの改善要望について。 

  → 日没を考慮して下校時刻を設定していますので、活動時間に関しては現状維持になると思います。日

没を過ぎて遅くなると、保護者送迎が必要となり、家庭差が出てしまうことが苦慮されます。また、先

日配布された通知のように、今後、社会体育での大会参加等の移行が始まっていきますので、教育委員

会と連絡を取りながら進めていきたいと思います。 

日程や大会計画に関しては、必要な情報を早めにお伝えできるように努めていきます。 

 

【お便り・情報発信について】 

・お便り配布の要望について。 ・ＨＰへのお便りの掲載を早める要望について。 

・英検や漢検、数検スケジュールの年間行事計画及びホームページ掲載要望およびきずなネットでの情報発

信について。 ・きずなネットの連絡事項に係る情報リンクの要望について。 

  → 外部の検定で前年度に決まっているものは年間予定表に記載します。しかし、4月以降に日程通知が

届く検定もあるので、すべて記載できないことをご理解ください。 

ＨＰへの掲載や絆メールでの連絡も、適宜行っていきます。絆メールへのリンク貼り付けは可能な

ので、準備が整い次第移行していきます。 

 

★以下のような、うれしいご意見をたくさんいただいております。一部を紹介させていただきます。 

多くのご意見やご要望等、本当にありがとうございました。心が温まるものや、身が引き締まるも

の、さらに検討していくことなど、貴重なご意見を賜りました。これからの教育活動に生かしてい

きたいと思います。引き続き、ご支援とご協力のほどよろしくお願いいたします。 

・学校へは、おおむね楽しそうに行っている感じで安心しています。日頃からありがとうございます。 

・いつも子供達をあたたかく見守っていただき大変感謝しております。 

・多様性を重んじる、個人を尊重する受け皿のある学校だと思います。 

・わからない勉強も、教科以外の先生が教えてくださるようで、感謝しております。 

・子どもたちと一緒に活動してくださる先生方に感謝しております。トレイルランでは、先生も、子ども

たちと一緒になりレースに臨む姿に、ほほえましく感じました。子どもたちも、喜んでいました。 

・いつも大変お世話になっています。今日はこんなことあったよとお友達とのこと以外に、先生とのこと

もいつも楽しそうに話してくれます。担任の先生はもちろん、他の先生とも生徒がとても仲の良いよう

に感じます。馴れ合いのようになると良い関係とは言えないけど、ちょうどよい信頼関係で、先生が好

きだから頑張ろうという様子がみえるので、よかったなぁと安心しています。 

・コロナ禍で休校ではなくオンライン授業にすぐ対応できるところに学校の行動力を感じた。 

・先生方の情報共有が徹底しており、チームワークがとてもとれていると思う。 

・うちは、学校に行きたくない日があったりしますが、白馬中学校だからこそ、なんとか続けて学校に通

えることができています。先生方や職員の皆さん、みんなとても優しく、いつも気にかけて下さり、私

は本当に満足しています。 

・コロナ禍で、観光業の回復に力を入れる事のうしろに、感染拡大により、子供達への行動制限が増える

事が多くあったと思います。その中でもいろいろと工夫して、できる限り前へ向かう姿をみせてもいま

した。感謝いたします。 

・「学校には行きたくない」とは言わなかったのと、担任の先生が話しやすい関係性にあったことは、と

ても良かったです。 


